



Förderverein für die Restaurierung und Pflege
der Barock-Orgel in der Kirche zu Klinga e.V.

■ Klingas klangvoller Start in die Adventszeit

Das traditionelle Adventskonzert des Klingaer Orgel-Fördervereins füllte die Dorfkirche erneut bis auf die zweite Empore. Die Musiker des Gewandhausorchesters Leipzig - Ulrich Other (Flöte), Beate Roth (Violine), Ruth Bernewitz (Viola) und Uwe Stahlbaum (Violoncello) - sowie Silke Peterson (Cembalo) brachten Werke von Johann Christian Bach, Wolfgang Amadeus Mozart, Josef Gabriel Rheinberger und Johann Sebastian Bach zur Aufführung. Den Höhepunkt bildete in den Ohren der Gäste Mozarts Klavierkonzert Nr. 23 A-Dur. Nicht allein dafür war extra der Konzertflügel aus dem Kulturraum in die Kirche gebracht und aufwändig gestimmt worden. Im Anschluss an das Konzert lud der Klingaer Orgelförderverein zu einem kleinen Empfang mit Glühwein, Gebäck und

Schnittchen in den benachbarten Kulturraum. Der Erlös des Benefizkonzerts kommt der geplanten Restaurierung der Klingaer Orgel zugute.

Wir wünschen allen Parthensteinern sowie unseren Mitgliedern, Sponsoren, Unterstützern und Helfern eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen erfolgreichen, gesunden Start ins neue Jahr!

>>> www.studia-instrumentorum.de/ORGEL/

>>> Facebook unter Förderverein Barock-Orgel Klinga

